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~Explore our local community and ourselves~ 

SDGs 講演会の質問の返答が届きました！  

 ２年生を対象に実施した、SDGs 講演会での質問の返答が講師の岡本先生より届きました！大変お忙しい中、

分かりやすく、そして詳しく質問にお答えしていただきました。ありがとうございます！ 

 少し時間が経ってしまいましたが、講演会の内容を思い出しながら読んでみてくださいね       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上、質疑応答を掲載しました！皆さんの疑問は解決できましたか？ 

中部大学 工学部 岡本 肇先生には２回の講演会とメールでの質疑応答にご協力いただきました。 

興味がある人は、岡本先生の取り組まれている研究や、スマートシティなどもっと調べてみましょう！ 

探究プロジェクト

Q.１ 

中学の公民で福岡県がグリーンシティを行っていると学習したことがあるので

すが、日本で他に行っている自治体はあるのでしょうか。 

A.1 

・「グリーンシティ」という言葉そのものを使っているところが他事例であるかわかりません

が、都市緑化や環境に重点を入れている自治体はそれなりにあるかと思います。 

 例えば岐阜県各務原市では「公園都市」というコンセプトを全面に出しており、公園を軸

とした緑のまちづくりを行っています。また、岐阜県美濃加茂市では「里山千年構想」を作

成しており、里山を始めとする緑や資源循環を軸としたまちづくりを展開しています。 

Q.２ 

世界的にみると人口が集中しているところから人口が少ないところに移住する

ことは可能ではないのですか。 

A.２ 

・移住することはもちろん可能ですし、少し前までは実際ヨーロッパやアメリカでは移民を積極的に受

け入れてきました。ただ最近は移民に絡むいろんな問題が顕在化し、移民を抑制する方向に進んでい

ます。 

 経済への影響、社会統合の課題、文化的摩擦、治安への懸念、政治的対立等の問題です。これらの

問題に対処するためには、受け入れ国と移民の双方が協力し、相互理解を推進する政策やプログラ

ムが必要で、日本国内でも十分な議論が必要になってくるかと思います。 


